

# Farbe im Alltag

Auch bei der 41. Auflage fiel der Jury die Wahl der Gewinner schwer

**Gut für das Stadtbild, gut für die Bausubstanz und damit auch gut für den Geldbeutel: Eine fachmännisch renovierte und ansprechend gestaltete Fassade kennt nur Gewinner.**

Sieben besonders gelungene Beispiele wurden jetzt beim Fassadenwettbewerb für das Jahr 2014 ausgezeichnet.

Bereits zum 41. Mal hatten der Eigentümerverband Haus & Grund e.V., der DMB Mieterbund Dortmund e.V., die Sparkasse Dortmund und die Maler- und Lackierer-Innung Dortmund und Lünen alle Dortmunder Immobilienbesitzer aufgerufen, ihre im Jahr 2014 neu gestalteten Fassaden für den Wettbewerb zu melden.

Und schon, als sich die Jury im Juni gerade auf den langen Weg gemacht hatte, die Arbeiten der 76 Bewerber unter die Lupe zu nehmen, wussten die Fachleute: Das wird mal wieder eine schwierige Entscheidung. Denn für sie steht fest: „Die farbliche Neugestaltung von Hausfassaden geschieht ganz überwiegend auf einem hohen handwerklichen und gestalterischen Niveau.“

Die Renovierung einer Hausfassade bringt weitaus mehr als nur ein bisschen neue Farbe in den Alltag. Werden die Arbei-

ten von einem Fachmann ausgeführt, der sein Handwerk versteht, tragen sie ohne Zweifel auch zur nachhaltigen Wertsteigerung des Objektes bei. Der frische Anstrich schützt die Bausubstanz, sodass Wind, Wetter und Witterung keine Angriffspunkte mehr finden. Und das lässt sich nicht selten auch auf der nächsten Energiekostenabrechnung in Form einer enormen Einsparung ablesen.

Doch auch der optische Aspekt ist natürlich nicht zu vernachlässigen. Neue Fassaden sind oftmals Leuchttürme für die gesamte Nachbarschaft und werden dann zum Anlass genom-

men, auch einmal selbst über eine Neugestaltung der Hausfassade nachzudenken.

Am vergangenen Montag haben die Hauseigentümer und beteiligten Maler der Innungsbetriebe im ImmobilienCenter der Sparkasse ihre Preise erhalten – und die verdiente Anerkennung. Denn, da waren sich die Laudatoren Matthias Behr, Obermeister der Maler- und Lackierer-Innung, Jörg Busatta, Vorstand der Sparkasse Dortmund, und Birgit Jörder, Bürgermeisterin der Stadt Dortmund, einig: Das Stadtbild lebt von der Eigeninitiative der Hausbesitzer und der Kreativität der Maler.

Bei dem Fassadenwettbewerb 2014 vergab die Jury folgende Auszeichnungen:

➤ 1500 Euro erhalten die Eigentümer des Hauses Nordmarkt 23, 44145 Dortmund (Timmerbrink GmbH & Co. KG).

➤ Jeweils 750 Euro wurden für die Fassaden der Häuser Chemnitzstraße 39-63, 44139 Dortmund und Sonnenstraße 36, 44139 Dortmund (PLM Stuck- und Putz GmbH), Neuer Graben 62, 44137 Dortmund (MB Maler), Schillingstraße 21, 44139 Dortmund (Malerbetrieb Danny Brost),

Friedrichstraße 48, 44137 Dortmund (Bönninger Maler GmbH & Co. KG), und Hermannstraße 97, 44263 Dortmund (Matthias Tacken).

➤ Einen Sonderpreis in Höhe von 750 Euro verlieh die Jury an die Besitzer des Hauses Oestersstraße 137, 44309 Dortmund (Bönninger Maler GmbH & Co. KG).

Das Preisgeld in Höhe von 6000 Euro wurde durch die Ausrichter Hauseigentümerverband Haus & Grund Dortmund, DMB Mieterbund Dortmund – Mieterschutzverein, die Sparkasse Dortmund sowie die Maler- und Lackierer-Innung Dortmund und Lünen vergeben.



**Am Montag haben die Hauseigentümer und Maler der Innungsbetriebe ihre Preise bekommen.**

FOTO SCHÜTZE